

2020年7月1日

## コーポレートロゴ リニューアルのお知らせ

エリーパワー株式会社（本社：東京都品川区、代表取締役会長 兼 CEO：吉田博一）は、2020年7月1日より、コーポレートロゴをリニューアルいたします。

当社は2006年の創業以来、蓄電池および蓄電システムの専門メーカーとして世界のエネルギー問題を解決することを理念とし、安全で高性能な大型リチウムイオン電池の普及を通して、持続可能な社会の実現に向けて貢献してまいりました。

この度、当社の目指す企業の方針を旧デザインから引き継ぎながら、蓄電システムが一層人々の生活の安全を守る存在になっていくことを目指し、より力強く、視認性の高いデザインに変更いたしました。

シンボルマークは黄金比によってまとめた不変の美しい比率によって、未来に向け地球にも人にも優しいバランスを考える、次世代エネルギー企業であることを表現しています。



### 【デザインについて】

- ・旧デザインより、黄金比を採用
- ・3本の縦棒は、それぞれリチウムイオン電池を構成する「正極・セパレーター・負極」を、左上の星は「リチウムイオン」を表現
- ・ブルーは地球環境に配慮した次世代エネルギーを、オレンジは高い志をイメージ

エリーパワーは2006年の創業以来、安全性を最優先に技術開発及び製品開発を行ってまいりました。今後も世界のエネルギー問題、環境問題を解決するため、リチウムイオン電池及び蓄電システムの開発と普及に取り組んでまいります。

### ◆問合せ先

エリーパワー株式会社 広報部

TEL：03-6431-9047（広報部直通）

〒141-0032 東京都品川区大崎 1-6-4 新大崎勸業ビルディング 19階

<https://www.eliypower.co.jp>